

Noviembre 7 de 2021

Declara CEE conclusión de jornada electoral

El Consejo General de la CEE declaró por terminados los trabajos de la elección extraordinaria de General Zuazua, celebrada este 7 de noviembre; al reanudar a las 22:30 horas, la Sesión Permanente.

Respecto a la recepción de paquetes electorales, el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín, comunicó que el 100 por ciento de éstos fueron recibidos, los últimos 5 alrededor de las 22:10 horas; y posteriormente la Comisión Municipal Electoral (CME) de Zuazua, cerró y clausuró la bodega donde se encuentran los 81 paquetes electorales correspondientes al mismo número de casillas.

También señaló que concluyó el Sistema de Información Preliminar de Resultados Electorales (SIPRE), con la captura de 81 actas.

Respecto a la participación ciudadana, indicó que fue del 35.36 por ciento.

Con lo anterior, el Consejero Presidente de la CEE, Luigui Villegas Alarcón, dio por concluida la jornada electoral de la elección extraordinaria de Zuazua.

“Me permito informar que oficialmente queda cerrada la captura en el Sistema de Información Preliminar de Resultados Electorales, dando fe del acto el licenciado Diego Plowells Cárdenas, Notario Público número 150, del estado de Nuevo León; que nos acompaña en esta Sala de Sesiones, con lo cual damos por concluidos los trabajos de la jornada electoral”, concluyó.